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Protokoll des Mitgliedertreffens am 3. Nov. 2010 

 

Anwesende: 

 Dietrich Anders Gabi Boie Wolfgang Cordes
 Waldemar Dobrowolski Angelika Madaus Hans-Werner Madaus
 Manfred Nietzer  Jürgen Peeck  Ingo Scheider 
 Dirk Steglich Jürgen Vollbrandt  Gerd Wendt  

Entschuldigt: Heike Treffan, Kim Gerdes  

Dirk Steglich wird von der Gruppe wieder in ihren Reihen herzlich willkommen geheißen. Dirk 
bedankt sich besonders bei Gabi Boie für die Vorstandsarbeit als seine Vertreterin über an-
derthalb Jahre. 

Folgende Punkte sollen behandelt werden: 

TOP Abrechnungen von Stiftung Agape  

TOP  Versicherungen 

TOP Schwerpunkt Vorbereitung des Weihnachtsmarktes und  

TOP Verschiedenes. 
 

TOP Abrechnungen von Stiftung Agape 

Daniel Coulibaly hatte nun quartalsweise Abrechnungen mit ausführlichen Belegen ge-
schickt. Wolfgang wäre zufrieden, wenn er quartalsweise eine Übersicht der Projektausga-
ben erhält. Es ist ausreichend, die Belege der Jahresabrechnung beizulegen. Dirk wird Da-
niel darüber informieren.  

Aus der letzten Quartalsübersicht geht hervor, dass die Projektkasse der Stiftung Agape zur 
Neige geht. Wolfgang schlägt vor, 15.000 € für 2010er Projekte nachzuschießen. Die Gruppe 
ist einverstanden.  

TOP Versicherungen 

Dirk Steglich fragt nach der Umsetzung des Beschlusses, für die PA eine Unfallversicherung 
für Aktive und Helfer, die Veranstaltungshaftpflichtversicherung und eine Vermögensscha-
denhaftpflichtversicherung für den Vorstand abzuschließen.  

Gerd Wendt berichtet, dass die Unfallversicherung für Aktive (Vorstand, Beiräte und 15 Pro-
jektleiter) bei der VGB abgeschlossen ist. Die Möglichkeit der Unfallversicherung für die spo-
radischen Helfer muss noch weiter hinterfragt werden. Die Veranstaltungshaftpflichtversiche-
rung für den Weihnachtsmarkt wurde wie in der Vergangenheit von Uwe Kiesewein geregelt. 
Der Abschluss der Vermögensschadenhaftpflichtversicherung für den Vorstand ist in Arbeit.  

Über die Versicherung der Vereinshaftpflicht sollte noch nachgedacht, bzw. die Notwendig-
keit am Vereinsaktivitäts- und Risikoprofil intensiver überprüft werden. Das ist nicht abge-
schlossen. 

TOP Vorbereitung des Weihnachtsmarktes 

Ingo Scheider verteilt die aktualisierte Vorbereitungsliste für den Weihnachtsmarkt mit dem 
Stand vom 1.11.2010 (siehe Anhang). In der PA Gruppe werden die einzelnen Positionen in 
Hinblick auf den Stand der Vorbereitungen durchgesprochen: 



 

 Aussteller: Aktuell ist eine Standlänge von 72 m vergeben und weitere 10 m sind so gut 
wie vergeben. Im Vorjahr war zu diesem Zeitpunkt schon mehr Standlänge festgelegt. Nach 
dem Zeitungsartikel in der LL vom 3.11.10 wird eine weitere Nachfrage erwartet. 

 Musikprogramm: Die Auftrittszeiten der Mitwirkenden wird wie folgt festgelegt: 
 - Rate-Chor aus Kuldiga um 11:30 und um 14:30 Uhr, 
 - Aliou Badji, Musiker aus Westafrika, von 12:30 bis ca. 13:30 Uhr und  
 - Oberstadt-Trommlern unter Frau Lemper-Görrissen um 14 und 15 Uhr. 

 PR-Maßnahmen: Bei einem Pressetermin am 17.11.10 um 10 Uhr soll der erste und 
zweite Tombola-Preis von Vattenfall durch Herrn Kedziora und von 2rad-technik durch Herrn 
Pellerito an Partnerschaft Afrika PR-wirksam übergeben werden. 

 Tombola: Dietrich Anders und Waldemar Dobrowolski berichten, dass schon bei 73 Fir-
men vorgesprochen und fleißig akquiriert wurde. Es ist absehbar, dass die geplanten 600 
Preise für die Tombola sicher erreicht werden können.  

Gerd Wendt hat den PA vermachten Nachlass von Helmut Bartelschewitz (etwa 800 Holz-
schnitz- und -brennteile sowie Sonderteile) daraufhin gesichtet, was verkauft und was der 
Tombola zugeschlagen werden kann. Er hat dazu eine Bestandsliste angefertigt. Die zu ver-
kaufenden Teile übernimmt Wolfgang Cordes, da seine Frau aus gesundheitlichen Gründen 
deren Stand nicht in üblicher Weise bestücken kann. Auch ihre Teilnahme ist sehr unsicher. 

Das Auspreisen und Sortieren kann wie im vergangenen Jahr in Gerds Garage unter der 
Regie von Angelika Madaus durchgeführt werden. Termin: Samstag, 27.11.10, ab 10 Uhr. 

 Offizielles: Bürgermeister Dr. Manow, seine Frau und seine Sekretärin haben sich bereit 
erklärt von ca. 10 bis 11 Uhr Lose zu verkaufen. Dr. Manow soll auch gebeten werden, bei 
der Eröffnung Grußworte zu sagen (Dirk).  

Die Anträge zur Genehmigung der Plakatierung hat Ingo bei der Stadt Geesthacht und Um-
gebung gestellt. 

 Teppich: Der Transport der Teppichrollen des WVL von und nach Lauenburg wird vom 
Geesthachter Betriebshof übernommen. Offen war, ob es der alte Teppich sein wird oder 
schon ein neuer. 

 Stromversorgung: Gerd Wendt hat in Vorgesprächen geklärt, dass die Stromversorgung 
in der bewährten Weise wie im Vorjahr verwirklicht werden kann. 

Die Beistellung von diversen Beleuchtungseinrichtungen durch Mitglieder der Gruppe wird 
abgesprochen. Im Wesentlichen soll der Zustand des Vorjahres als Orientierung dienen. Le-
diglich für die Beleuchtung der PA-Posterwände sollen diesmal Klemmleuchten eingesetzt 
werden. Es wird dazu aufgerufen, solche beizustellen, wenn verfügbar. 

 Plakate und Handzettel: Die Handzettel sind zu ca. 2000 Stück gedruckt, Ingo hat sie 
schon mitgebracht. Zum Aushang in Geschäften sollen noch ca. 30 DIN A3-Zettel gedruckt 
werden (Dirk, Ingo) und zum nächsten Termin mitgebracht werden. 

Das Plakate Kleben kann Jürgen Peeck ab dem 10.11.10 in der FEG vereinbaren. Ein guter 
Teil der Plakatpappen aus dem letzten Jahr kann so eingesetzt werden. 

 Kuchen- und Suppenstand: Jürgen Peeck schlägt vor, die Industrie-Spülmaschine der 
FEG zur Erleichterung der Helfer einzusetzen. Er hat die Einsatzmöglichkeit positiv geprüft. 
Die Erleichterung bei der Geschirrwäsche rechtfertigt den Aufwand für Transport und für das 
Anschließen, das er als gut durchführbar ansieht. 

 Glühwein- und Grillstand: Heike Treffan wird in bewährter Weise den Glühweinstand wie-
der übernehmen. Auch ihre Söhne sind bereit, den Grillstand wieder zu verstärken. 
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 Kinderspielecke: Ingo Scheider geht davon aus, dass wie früher Spielmaterial des ORJ 
Lauenburg wieder entliehen werden kann. 

 Weihnachtsbäume: Dietrich Anders wird sie mit Hilfe des Förster Krukow wieder beistel-
len. 

 Für die Hilfe beim Teppichverlegen und Aufbau können Dirk und Ingo wieder Kollegen 
der GKSS gewinnen.  

TOP Verschiedenes  

Termine: 

- Weihnachtsmarkt-Vorbereitung, speziell Lose eintüten: am Montag, den 15. Nov. 2010  
 um 19:00 Uhr  in der FEG (Freie Gemeinde, Barmbeker Ring) 

- Teppichverlegen und Aufbau des Weihnachtsmarktes: am Samstag, den 27.11.10, ab 
10 Uhr in der Berliner Halle. 

- PA hat eine Einladung zum jährlichen Nutzertreffen des Oberstadt-Treffs am 25.11.10 
um 17:30 Uhr erhalten, zu dem alle Nutzergruppen einen Vertreter entsenden sollen. Es 
wurde noch offen gehalten, ob Dirk Steglich oder Jürgen Vollbrandt den Termin wahrnimmt.  

 

Jürgen Vollbrandt,  5.11.10 

 


